
 

 

 

 

 

１０月３０日（日）に行われました，小中合同発表会（中学生の部）では，お忙しい中，多数ご参加く

ださり，誠にありがとうございました。日頃の学習の成果を，保護者の皆様や地域の方々に見ていただ

けて，大変うれしく思っています。また，道徳の授業では，生徒とともに考えてくださり，ありがとうござい

ました。たくさんの意見に触れ，生徒の考えが深まったように思います。道徳には正解がありません。だ

からこそ，たくさんの意見を聞くという事はとても大切だと考えています。充実した授業となったのもひと

えに保護者の皆様のおかげです。本当にありがとうございました！！ 

 

☆★☆ 道徳「公平と不公平」の感想 ★☆★ 

《生徒の意見》 

・自分の意見だけではなく，他の人の意見を受け入れることや

相手の意見を受け入れる姿勢を持つことが必要だと思った。

でも，自分の意見をはっきりと言うことも忘れないようにした

い。 

・人それぞれ思うことは違っていて，その違いを理解し，相手も

いやな気持ちにならないように考えることが大切だと思った。

今後は相手の気持ちも考えながら行動していきたい。 

・自分と同じ考えの人もいれば，違う考えの人もいて，お互いを

尊重したり理解し合ったりすることが大切なのだなと思った。 

・ものごとの捉え方は人それぞれだということを頭に入れておくことが大切だと思う。 

 

《保護者の意見》 

・しっかりと自分の意見を持った上で，他の意見も聞く。場面によって考える。 

・自分とは異なる意見が出ても，「そういう考えもある」と認めることが大事だが，だからといって，自

分の意見を変えなくても良い。 

・今の自分の考えだけでなく，他の人はどう思う

だろうかどう感じるだろうか，と考えることが

大切だと思う。 

・自分とは全く違う意見でも，「それもそうだ！」

と思えたのが驚きだった。お互いが納得して

気持ちよく過ごせる方法を考えることが大切

だと思う。 
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１年生のほとんどが「蒲刈・下蒲刈太鼓」を知らないままスタートした太鼓練習でしたが，先輩たちに

教えてもらいながら，必死に練習しました。練習時には，先輩にコツを教わったり，タブレットで叩き方を

何度も確認したりしている姿が見られました。本番，成功してよかったね！ 

   《↓蒲刈太鼓の様子↓》                《↓下蒲刈太鼓の様子↓》 

 

 

 

 

 

 

 

 

 《↓「となりのまちへいってみよう」総合的な学習の１年生発表の様子↓》 

  

 

スポーツリズムトレーニング協会の 

東田勇斗先生をお招きし，リズムを

活用したトレーニング「スポーツリズムトレーニング」を行いました。リズム

に合わせて体を動かしたことで，体力もつくし，笑顔になるし，良いことば

かり！体育の授業でも取り入れていきたいと考えています！ 

 

《感想》 

・リズムにのって運動するのは初めてだったし，

こんなにも難しいとは思っていなかった。また，スポーツリズムトレーニングをすることで，体の動き

の基礎を鍛えられることも知ることができた。 

・とても楽しかった。また，このトレーニングはソフトテニスのためにもなると知り，びっくりした。トレー

ニングを続けて行い，自分のためになるようにしたい。 

・東田さんの「縁」についての話が印象に残った。自分も「縁」を大事にしたいと思った。 

・リズムに合わせて体を動かすことがとても楽しかった。今までにやったことのないトレーニングをす

ることで，筋肉や体の使い方を学ぶことができることを知った。 

・はじめはこのトレーニングに対してマイナスなイメージが少しあったけれど，楽しくしっかり学ぼうと

すれば，何でも楽しくなるのだな，と思った。 


